
 

 

 

LES ÉCOLOGISTES 20e  

 
Conseil d’arrondissement du 9 novembre 2022 

 
Question orale Porte de Montreuil de l’ensemble des élu.e.s écologistes du 20e  

 
Monsieur le Maire, 
 
Vous avez adressé un courrier à l’attention des habitants et habitantes du Sud du 20e 
arrondissement le 16 octobre 2022 dont l’objet est de “transformer la Porte de Montreuil, une 
urgence écologique et sociale”. 
 
Dans ce courrier, vous communiquez aux habitant.e.s les informations suivantes : “Cette 
transformation globale intègre aussi un projet de développement économique et social dans 
ces quartiers populaires avec des créations d’emplois, des commerces, des locaux d’artisanat, 
des structures de l’économie sociale et solidaire ou encore la pérennisation du marché aux 
puces “historique” dans des halles couvertes”. 
 
La programmation évoquée ne correspond pas à la communication de la Semapa il y a 
quelques mois mentionnant un hôtel 4 étoiles sur l’immeuble pont, 60 000 m² de bureaux, un 
bâtiment dédié au co living, les Puces au rez de chaussée et en mezzanine d’un immeuble de 
bureaux. 
 
Pour la parfaite information de ce Conseil, pouvez-vous, Monsieur le Maire, préciser la 
programmation bâtiment par bâtiment, en indiquant mètres carrés dédiés et destination, de 
votre projet de réaménagement de la Porte de Montreuil, ainsi que la charge foncière attendue 
de chacun de ces lieux et l’état précis pour chaque lot du dépôt des permis de construire et 
des autorisations d’urbanisme délivrées par la Ville ? 
 


